

En la carrera de turismo desempeñe las prácticas profesionales en agencias de viajes en la ciudad de México, atendiendo al público, proporcionándole información de lugares turísticos, excursiones radiales, paquetes a lugares turísticos nacionales e internacionales. El servicio social para poder adquirir mi título al concluir la licenciatura lo realice del 17 de septiembre de 1996 al 17 de abril de 1997 en la diputación local, acercándome a las diferentes comunidades para atender las necesidades de cada comunidad.

Posteriormente trabajando para la agencia de viajes "EXPOMEXICO".

Viviendo en el Municipio de Teotihuacán participé en la comunidad de Cozotlan como presidente en el Consejo de Participación Ciudadana en el periodo de 2000-2003, atendiendo las diferentes necesidades de la comunidad en coordinación con el Municipio, lo que me llevo a tener un gusto por la atención a la comunidad y así participando por un cargo de elección popular y en el periodo de 2003-2006 en el Municipio de Teotihuacán; siendo la 5° Regidora de este Municipio con la comisión de Electrificación, turismo y alumbrado público. Obteniendo una satisfacción por los resultados obtenidos en atención a la población en general; en ese mismo periodo se logro una participación de los diferentes prestadores de servicios turísticos en un Foro de Consulta Ciudadana, para tratar asuntos relacionados con el turismo de nuestro municipio.

En el año de 2011 desempeñe el cargo de presidente de mesa directiva de casilla para la elección de gobernador del Estado de México.

Actualmente me desarrollo como consultora de Belleza en la Compañía de MaryKay Company.

He obtenido un gusto por la atención hacia las personas, brindándoles lo mejor de mi, y al mismo tiempo obteniendo un beneficio mutuo, trabajando con compañerismo y con los valores que día a día nos llevan a un mejor desempeño en nuestra labor.

Tome un curso de contabilidad básica y tengo un nivel del 50% de ingles